

Cavité	Fleur Blanche - Mouch'tique
Participants	Angeline, Aurélie, JeanPhi, Thierry que je suis son Lélé et Sylvain
Matériel emprunté au CSCT	Rien comme ça les jeunes du club sont cool
Auteur	Sylvain
Date	Samedi 17 Février
	TPST 9h00

Depuis le temps que nous en parlions de cette fameuse traversée, toujours remise à plus tard par les événements météo en notre défaveur, alors avec une belle équipe, une dynamique au taquet, et une ambiance au sommet....nous l'avons fait et bien heureusement il fallait bien tout ça!

Départ à 7h00 de Vinay et première péripétie à travers un brouillard à tous nous filer la gerbe en montant par cette dernière magnifique route suspendue du Vercors qu'est Combe Laval. 300m de vide mais rien vu à l'aller et encore moins au retour.

Jusqu'à une petite loupiotte qui s'agite à la sortie du tunnel ou, un car avec 48 petits s'est tapé la falaise....cassé la vitre avant et bien entendu tanqué à ne plus pouvoir ni avancer ou reculer....

Petit briefing, puis nous arrivons à passer, après la météo ce n'est quand même pas un événement routier, jour de grand départ de vacances au ski qui va nous arrêter!!!

Nous retrouvons avec joie Auré au parking, nous changeons et prenons la décision d'organiser une navette, grand bien nous en a pris, trop content en sortant!

Malgré un camp annoncé par François, personne et nous rentrons sous terre à 9h00.

Enchaînement de puits avec des frac' décalés et pendulaires, les filles devant jusqu'à la base de l'avant dernier puits juste avant LE méandre de 50m....Nous voyons arriver Thierry sauf qu'entre lui et moi il aurait du se trouver Jeanphi....

Exactement la même tête que moi lorsqu'en sortant des Saints de Glace on m'a demandé si j'avais vu Ysa.....

Nous remontons avec Thierry puis les filles et commençons les recherches en criant et sifflant jusqu'à trouver un brin légèrement remontant direction un méandre infâme, confirmé par Chris' un peu plus tard, ou l'ami JeanPhi persévère en y laissant beaucoup de jus jusqu'à ce qu'il trouve des restes de désob' et nous entendent. Petite heure passée avec angoisse.

Pause méritée pour tous et le fameux méandre de 50m... nous attend et une fois passé nous arrivons dans le collecteur.

Une merveille!!!! des carrés de chocolat, des huîtres entières, du corail fossilisé et de la calcite jaune, genre crème citron que tu mets sur une tarte du même nom comme dirait Thierry et des formes et volumes incroyables.

Tout n'est pas rose loin de là, genre plutôt couleur boue liquide collante et affectueuse à souhait jusque dans les bottes bien remplies, pour vous donner idée de la profondeur.

Sans compter le "radeau" sur lequel il faut s'allongerdans la boue afin de passer une voûte!

"Canard et crocodile", repas aux cannelures et non avec cannelés, puis remontée jusqu'à la base de l'escalier de service ou nous trouvons le camp annoncé et bien organisés, ainsi que Chris' avec un groupe de jeunes cordistes qui vont remonter avec nous, MAIS d'abord....re-méandre de 50m....puis série de puits ou nous dépannons avec une sangle un jeune qui a cassé son torse.

Nous fermons la marche et dépannons les jeunes avec une sangle et une combine qui leur est inconnue qui leur permet de sortir plus aisément.

Sortie à 18h00, heureux et comblés après une belle journée "ambiance garantie" par de la spéléo exigeante et sportive.

La navette prévue, mais quelle bonne initiative surtout par le temps qu'il faisait, les fesses aux chauds rapidement quel pied!!!!

On y retourne quand vous voulez!



